

Artikel vom 06.02.2020

Infoveranstaltung

## Gelungener Auftakt in Münzinghof



Werksleiter Wolfgang Seel mit den amtierenden Stadträten Stefan Stein, Sven Regelein und Volker Scheibeck

Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bedanken, dass wir am vergangenen Dienstag, den 04. Februar so herzlich im wunderschönen Münzinghof empfangen wurden.

Wir hoffen, dass es den Anwesenden ein bisschen gefallen hat und wir sie davon überzeugen konnten, dass wir fest entschlossen sind, etwas zu bewegen und bereit sind, hart für unsere Ziele zu arbeiten.

Alles zu unseren Stadtratskandidaten, Kommunalwahl 2020 und unseren Zielen finden Sie übrigens hier: [Kommunalwahl 2020](#)